

BAB V

SIMPULAN,IMPLIKASI,DAN REKOMENDASI

4.1 Simpulan

Dari Identifikasi menunjukkan bahwa siswa kelas VI belum mengetahui *sex education* berdampak terhadap pendidikan karakter. Hasil identifikasi siswa menjawab “iya” jika mengetahui dan menjawab “tidak” jika tidak mengetahui, hasil identifikasi pada *peer collaborators* terhadap e-modul yang dikembangkan oleh peneliti berada pada kualifikasi dibutuhkan.

Dari hasil validasi ahli desain terhadap produk e-modul ini mendapatkan kualifikasi baik. Sedangkan hasil validitas ahli materi/isi terhadap produk e-modul ini mendapatkan kualifikasi baik ,karena syarat dengan muatan Pendidikan sex untuk anak usia sekolah dasar.

Hasil uji coba aplikasi uji coba produk e-modul ini teruji kepada siswa dan *peer collaborators* yaitu mendapatkan hasil yang memuaskan. Uji coba kelompok kecil yang terdiri dari tiga kelompok masing-masing terdiri dari tiga siswa setiap sekolah dari delapan lokasi terhadap produk e-modul ini berada pada kualifikasi baik dan tidak perlu direvisi. Hasil uji coba kelompok besar terdiri dari empat kelompok masing-masing terdiri dari sembilan siswa terhadap e-modul ini berada pada kualifikasi baik dan tidak perlu direvisi. Selanjutnya hasil uji coba *peer collaboratos* sebagai fasilitator terhadap produk e-modul berada pada kualifikasi baik dan tidak perlu direvisi.

5.2 Implikasi

Implikasi Bahan ajar e-modul mampu menarik perhatian peserta didik untuk belajar materi mengenai *sex education*. Hal ini, dikarenakan bahan ajar memiliki tampilan yang menarik,Bahan ajar menambah variasi pada bahan ajar yang biasanya digunakan,Bahan ajar ini dapat digunakan dengan waktu yang fleksibel baik saat pembelajaran atau sebelum dilakukan pembelajaran (pra-pembelajaran).

Bahan ajar e-modul mendapatkan penilaian yang baik dan layak, sehubungan dengan itu bahan ajar ini dapat digunakan dan layak digunakan oleh siswa kelas VI berdasarkan penilaian ahli dan praktisi dan juga uji coba pada pengguna yang berhasil dengan respon baik yang diberikan

5.3 Rekomendasi

Dari hasil penelitian ini peneliti anjurkan untuk siswa dapat menerapkan dan menyebarkan produk e-modul *sex education* bermuatan pendidikan karakter di sekolah dasar. Dengan harapan berdampak meminimalisir dari pelecehan dan kekerasan seksual di sekolah dasar maupun dilingkungan sekitar .

Bagi peneliti lanjut ,dijadikan sebagai referensi untuk penelitian-penelitian yang sejenis dalam rangka mengurangi pelecehan dan kekerasan seksual di sekolah dasar maupun lingkungan sekita

